

AWO Regionalverband auf dem Thüringentag

Vom 28. bis 30.06. präsentierte sich der AWO Regionalverband Mitte-West-Thüringen auf dem Thüringentag in Sömmerda.

Eröffnet wurde unser Festprogramm am Freitag um 14 Uhr mit der Vorstellung der Kunstwerke, die im Rahmen des AWO Künstler-Symposiums in Sömmerda entstanden waren. Vier Tage lang hatten sich zehn Künstlerinnen und Künstler mit den Werten der AWO – Solidarität, Toleranz, Freiheit, Gleichheit und Gerechtigkeit – kreativ auseinandergesetzt, es wurde gehämmert, gemeißelt und gesägt. Entstanden sind beeindruckende Werke voller Kraft und Schönheit, die viele Besucher*innen zum Innehalten und Betrachten anregten. Schon während der Woche hatten die Sömmerdaer am Entstehen der Kunstwerke regen Anteil genommen. Auch zur Finissage am Freitag nutzte so mancher die Gelegenheit, die Künstler*innen zur Idee hinter ihren Werken zu befragen. Künftig sollen die Objekte ihren Platz in Einrichtungen des AWO Regionalverbands erhalten.

Am Samstag, kurz nach dem ersten Hahnenschrei, erhielt das AWO-Team prominenten Besuch: Ministerpräsident Bodo Ramelow kam vorbei, um die Kunstwerke aus Holz und Stein persönlich in Augenschein zu nehmen. Der Nachmittag brachte dann zahlreiche große und kleine Besucher, die an unserem Stand Graffiti ausprobierten, mit der Fotobox lustige Schnappschüsse machten oder Tassen und Teller zum Mitnehmen bemalten.

Zum Festumzug am Sonntag war es dann so richtig heiß – aber die gute Laune ließ sich dadurch niemand verderben. Trotz Hitze hatten unsere vier „Radengel“, die den AWO-Umzugswagen begleiteten, immer ein strahlendes Lächeln für die Zaungäste am Straßenrand.

•





•















Gelassen im Stein
Mit einem Baum verbunden
das Leben lieben
„Gelassenheit“

Jörgen Ehmke
8/88







•



—
•



—
•



—
•



•













